
3 Pièces

168 m²

Réf. 3261

1 695 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Cet  appartement  en  excellent  état  a  été  récemment  rénové,  il  est

idéalement  situé  sur  les  hauteurs  de  Beausoleil  à  3  minutes  de  la

Principauté et bénéficie d'une très belle vue sur la mer, Monaco et les

collines  environnantes.  Il  comprend  une  entrée,  un  beau  salon/salle  à

manger,  un  espace  bureau,  une  cuisine  entièrement  équipée,  deux

chambres  et  deux  salles  de  douche  ainsi  qu'une  buanderie  et  de

nombreux rangements, un escalier mène à la terrasse sur le toit qui est

entièrement  aménagée et  se  compose d'une  cuisine  d'été,  un  lounge

et un espace dinatoire pour profiter des belles soirées ...

This flat,  in  excellent  condition,  has recently  been renovated and is  ideally  located

on the  heights  of  Beausoleil,  just  3  minutes  from the  Principality  of  Monaco,  with

beautiful  views  of  the  sea,  Monaco  and  the  surrounding  hills.  It  comprises  an

entrance hall, a beautiful living/dining room, an office area, a fully equipped kitchen,

two  bedrooms  and  two  shower  rooms,  as  well  as  a  laundry  space  and  plenty  of

storage  space.  A  staircase  leads  to  the  roof  terrace,  which  is  fully  fitted  and

comprises a summer kitchen, a lounge and a dining area for those lovely summer

evenings.Sold with a cellar ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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